

**EJÉRCITO Y MARINA**

INTERVENDRÁN EN INSUMOS
MÉDICOS Y EN EL ORGANISMO
QUE REEMPLACE AL CONACYT.

NACIONAL / PÁG. 54

ES OTRO SECTOR QUE SE MILITARIZA, ALERTAN

Ahora, FFAA también asumirían control de los insumos médicos

También integrarían la Junta de Gobierno del consejo que sustituirá al Conacyt

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Por disposición de Morena, el Ejército y la Marina van ahora por el control de los insumos médicos, y serán parte hasta del nuevo órgano de gobierno que sustituirá al Conacyt.

La reforma a la Ley de Salud que propuso y aprobó Morena, con el apoyo del PT y PVEM, dispone la desaparición del Instituto de Salud para el Bienestar para dejar sus funciones al IMSS-Bienestar, y decreta la creación de un Compendio Nacional de Insumos para la Salud.

El texto subraya que “se incorpora a las secretarías de la Defensa y de Marina entre las instituciones que

LA LABOR.

Con otras instituciones, la Marina y el Ejército elaborarían el Compendio Nacional de Insumos para la Salud.

elaborarán el Compendio Nacional de Insumos para la Salud”. En el artículo 28 de ley se precisa que “habrá un Compendio Nacional de Insumos para la Salud, elaborado por el Consejo de Salubridad General, al cual se ajustarán las instituciones públicas del Sistema Nacional de Salud”.

Se agrega al artículo que “las actualizaciones del compendio tendrán como objetivo la introducción de insumos para la salud y tecnologías innovadoras, que contribuyan a mejorar la calidad en la prestación de los servicios a la población”.

Éctor Ramírez, miembro de la Sociedad Mexicana de Salud Pública, profesor honorífico de la División de

Ciencias de la Salud de la Universidad de Guanajuato y miembro del Consejo Consultivo de la Asociación Mexicana de Cirugía General, AC, opinó que “nunca las Fuerzas Armadas han estado en este tipo de órganos de decisión de la salud pública”.

El hoy secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, del PAN, recalcó a EL FINANCIERO que “eso no existía antes” y alertó que “es otro sector a militarizar” para su “control pleno y absoluto”.

También, en la reforma que aprobó Morena, que expide la nueva Ley General en Materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, para eliminar al Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, y que crea en su lugar el nuevo Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación (Conahcti), se ordena que la Sedena y la Marina sean parte de la Junta de Gobierno del nuevo Conahcti.